La Policía reconoce la labor de la seguridad privada

► Homenaje en Jefatura a cuatro vigilantes que participaron en servicios distinguidos durante la celebración del Día de la Seguridad Privada

XAVIER PERIS. PALMA

■ Cuatro vigilantes de seguridad privada que durante el año pasado llevaron a cabo actuaciones destacadas fueron homenajeados ayer en la Jefatura de Policía, durante una celebración del Día de la Seguridad Privada marcada por las restricciones impuestas para frenar la pandemia de coronavirus.

Francisco Javier Sánchez, de la empresa Eulen Seguridad, por su intervención que permitió detener al presunto autor de un delito de violencia de género y por su asistencia a la víctima; Valentín Fernández, de Pycseca Seguridad, por salvar la vida a una persona en una zona aislada del hospital de Son Llátzer; Rafael Ramos, de Prosegur, por evitar que un joven se lanzara al vacío en un centro comercial; y Ángel Astorga, de Trablisa, por salvar la vida a una niña de tres años que se había atragantado en el aeropuerto



Los vigilantes homenajeados ayer en Jefatura.

de Son Sant Joan. Todos ellos recibieron una mención honorífica en un acto celebrado ayer en la Jefatura de Policía, con la asistencia del jefe superior, Gonzalo Espino; el comisario provincial, José Antonio Puebla; y el jefe del grupo de Seguridad Privada, Alfredo Rodríguez.

En Eivissa, el jefe de la comisaría, Manuel Hernández, entrego otra mención honorífica al director de seguridad del Grupo Pachá, David Téllez, por su colaboración.

Estos homenajes se incluyen dentro del Día de la Seguridad Privada, marcado este año por las restricciones por el coronavirus.



Los allí presentes exhibieron carteles reivindicativos.

X.P.

Un centenar de personas 'lanza' desde Cort «un grito de socorro» por el periodismo

REDACCIÓN. PALN

■ Lalluvia no impidió que un centenar de personas se concentrara ayer en Cort para 'lanzar' «un grito de socorro» por el periodismo en Balears.

Con carteles como «Si el periódico que no lees deja de imprimirse, el que lees será peor», o «El final de esta crisis ya no tendrás quien te lo cuente», los allí reunidos quisieron protestary dar a conocer la situación de precariedad por la que el periodismo está pasando en estos momentos en las islas. El Sindicato de Periodistas

de las Illes Balears (SPIB) y la Asociación de Periodistas de las islas convocaron la protesta. Denuncian los Expedientes de Regulación Temporal de Empleo (ERTE) y los Expedientes de Regulación de Empleo (ERE) que desde hace unos meses se están aplicando y la situación de precariedad, en general, que sufre la profesión en el archipiélago.

La concentración se enmarcó en una jornada reivindicativa en la que se pidieron imágenes y mensajes de apoyo en redes sociales.

>Conocimiento. Análisis

La Fundación "la Caixa" otorga 1,5 millones de euros a investigaciones sociales de excelencia

> La entidad ha destinado 1,5 millones de euros a la financiación de 15 proyectos de investigación social que ayudarán a comprender los retos presentes y futuros que afronta nuestra sociedad

a Fundación "la Caixa" ha resuelto su segunda Convocatoria de Investigación Social, con la que impulsa con 1,5 millones de euros a un total de 15 proyectos innovadores que avuden a generar conocimiento sobre los fenómenos sociales más relevantes de la actualidad. Dentro de esta segunda Convocatoria, la entidad impulsará cinco proyectos que analizarán las implicaciones sociales, económicas y sanitarias de la actual pandemia por coronavirus. Otros de los temas que se analizarán en profundidad gracias

a estas ayudas son cambio climático, pobreza energética, violencia de género, acoso laboral, uso de la realidad virtual en pacientes con diabetes mellitus de tipo 2, bajas emisiones, cuidados paliativos, educación profesional dual y pobreza.

LAS PROPUESTAS SELEC-CIONADAS, elegidas entre 768 candidaturas, reciben una dotación de hasta 100.000 euros cada una y se desarrollarán en 12 universidades y centros de investigación españoles y 2 portugueses durante un periodo máximo de 24 meses.

Para esta convocatoria se diseñó un proceso de selección ciego hasta la última fase que garantizaba un acceso y una evaluación lo más equitativos posible. Asimismo, el proceso de selección propugnaba un firme compromiso social, ya que, en su conjunto, un tercio de los evaluadores procedían de sectores profesionales (la mayoría de ellos, del tercer sector) y de la Administración pública, con la voluntad de seleccionar y llevar a cabo investigaciones que estén estrechamente vinculadas a los problemas sociales ac-



tuales y la manera de abordarlos desde un punto de vista práctico.

UNO DE LOS PROYECTOS

más sorprendentes versa sobre el cambio climático y retos económicos de la sociedad española (CC-ECHASS). Y es que la evaluación del riesgo climático se basa en predicciones probabilísticas de las temperaturas extremas (mínimas y máximas). Medir la incertidumbre de estas prediccio-

nes permite asignar probabilidades a posibles escenarios futuros. El proyecto CC-ECHASS, realizado por Esther Ruiz de la Universidad Carlos III de Madrid, quiere analizar mediante métodos cuantitativos avanzados los efectos del cambio climático en la economía real y en el sector financiero, en especial las coberturas de seguros y las exposiciones de los bancos en España, según diferentes escenarios de riesgo extremo.